

David García ha tenido la amabilidad de enviarnos una crónica del curso celebrado en Valencia la pasada Semana Santa. Podéis ver algunas instantáneas de este evento accediendo al siguiente [enlace](#) .

---

El pasado 21, 22 y 23 de marzo de 2008 se celebró en Valencia el curso de Semana Santa de la AEAT, que fue impartido por Rafael Regaño. Como en años anteriores disfrutamos de cada técnica con su explicación amena y cercana. Todo el trabajo técnico se centró en la respiración y en la armonía de movimientos que caracteriza el aikido de Rafa.

En cada una de las sesiones reinó un espíritu de cooperación y alegría donde cabe destacar la participación de aikidokas de dojos de Alicante, Cádiz, Lleida, Madrid y Valencia. Pienso que, de cada curso debemos ganar algo y quedarnos con algo por pequeño que sea; desde un punto de vista personal he ganado una vivencia inolvidable y enriquecedora, tanto por los aikidokas que he conocido como por lo que he aprendido y me quedo con el eco de lo que para mí sería el resumen de este curso, *"El dedo que señala la luna no es la luna"*;

David García